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 Metro pide a diputados autorizar deuda de 38 mmdp.-  La Junta 
de Coordinación Política aceptó la explicación  de la directora 
General del Metro, Florencia Serranía Soto, sobre su propuesta  de 
los Proyectos de Prestación  de Servicios, que consiste en la 
inversión de más de 38 mil millones de pesos, por 18 años, para 
compra  y mantenimiento de los trenes  de la red de transporte. 

El Universal, Excélsior 

 

 

 Piden no relajar seguridad en el Metro.- La seguridad en el 
Sistema de Transporte Colectivo aún tienen muchos pendientes, ya 
que todavía  hay hombres que abordan  los vagones exclusivos  
para mujeres  en las primeras estaciones de Línea 1. Florencia 
Serranía, directora del Organismo, no debe cantar victoria  por la 
baja de delitos  en el transporte,  cuando existen desobediencias en 
el “gusano naranja” para respetar los lugares  exclusivos para 
mujeres. 

El Universal 
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